

BOLETÍN 708 ->>

Cerca de 28 bailarines de Aguascalientes cursarán la nivelación para la Licenciatura en Artes Escénicas: Danza.

Como resultado del trabajo de vinculación entre la Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Universidad de Guadalajara, alrededor de 28 artistas aguascalentenses se nivelarán para obtener el grado de Licenciatura en Artes Escénicas: Danza, con lo que se fortalece el capital artístico y cultural del estado; informó el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes.

En este sentido, Andrade Cervantes comentó que esto permitirá a los bailarines obtener un título, y acceder en un futuro a formar parte de la plantilla docentes de la UAA, lo cual ofrecería un espacio para los artistas de crecer, crear, internacionalizarse e ingresar al Sistema Nacional de Creadores de Arte; de tal forma que el estado se proyecte a mayores niveles, catapultando su desarrollo económico, la mejora de la calidad de vida y fortaleciendo el tejido social entre los integrantes de la población.

Asimismo, el rector de la máxima Casa de Estudios informó que para este tipo de nivelaciones, resultado de convenios de colaboración bipartita entre la UAA y la Udg, la Autónoma de Aguascalientes invierte cerca del 50% del costo de los cursos por alumno; por lo que subrayó la participación decidida de la Casa de Estudios, a través del Centro de las Artes y la Cultura, que atinadamente dirige Jorge García Navarro, en fortalecer su vinculación con los diversos sectores y disciplinas de la comunidad.

Al respecto, Mario Alberto Orozco Abundis, rector del Centro de Arte, Arquitectura y Diseño de la Universidad de Guadalajara, comentó que estas actividades seguirán uniendo los lazos entre las universidades que asumen el compromiso por fomentar el arte entre la sociedad, pues la cultura es la base primordial de cualquier país y región.

De manera especial, manifestó que las nivelaciones en arte motivan a los artistas a seguir impulsando la gestión y promoción cultural, a través del reconocimiento de su talento y capacidades, que son avaladas por el sector académico por medio de la obtención de un título.

